



Aprueban financiamiento para juegos binacionales y diseño del Club Bories

● Más de 50 millones de pesos aprobaron para que participe la delegación magallánica en los Juegos de La Araucanía.

Buenas noticias recibieron los deportistas de Magallanes, luego que el Consejo Regional discutiera y aprobara recursos para los jugadores que participarán de los Juegos de La Araucanía.

Además, el pleno acordó destinar los recursos para la etapa de diseño de la construcción de una nueva sede para el Club Bories de Puerto Natales.

Es así que el cuerpo colegiado aprobó por unanimidad la moción 174, que solicitaba el financiamiento para la participación de las selecciones regionales de Magallanes en los Juegos de La Araucanía. El monto solicitado aprobado es de \$ 50.550.800 y permitirá beneficiar a los deportistas destacados mediante la contratación de personal especializado, incluyendo técnicos en cada disciplina, preparadores físicos y kinesiólogos. También podrá financiar la compra de indumentaria deportiva, implementos deportivos, transporte, alojamiento y alimentación durante el evento deportivo.

Natales

Por otra parte fue aplaudida la sanción positiva para el proyecto -en su etapa de diseño- para la construcción de un nuevo edificio en los terrenos del Club Deportivo Bories, ubicado en la calle Presidente Manuel Bulnes, en Puerto Natales.

El consejero Magdiel Guerrero, representante por la Provincia de Última Esperanza, se refirió a la

deuda pendiente con esta institución, señalando que "este club lleva 112 años de vida y la verdad que es un edificio muy antiguo y que ha requerido de muchos arreglos que han sido asumidos por sus propios socios".

Por su parte, la consejera Ximena Montaña, presidenta de la comisión donde fue analizada la propuesta, reconoció la relevancia histórica del centro: "Siento que la aprobación de este diseño es un homenaje, justamente, a la historia, al trabajo y a lo que significa esta institución que es parte de nuestro patrimonio como natalinas y natalinos".

La iniciativa busca atender una necesidad del club, el más antiguo de la zona con 112 años de historia. Las instalaciones actuales requieren de mejoras significativas para seguir ofreciendo servicios de calidad. El diseño presentando ante la Comisión de Infraestructura incluye una inversión de M\$ 172.850.

El moderno proyecto incluirá la construcción de nuevos baños, un salón comunitario con casino, una sala de primeros auxilios, así como un albergue deportivo y gimnasio.

En tanto, la consejera Roxana Gallardo, quien manifestó su alegría por la aprobación de los recursos que van en apoyo del deporte regional, dijo que espera que también se pueda apoyar la labor de clubes más pequeños que se encuentran en Punta Arenas "y que tanta falta hacen".



La aprobación de las iniciativas deportivas fueron aplaudidas por los presentes.

SOLO VIDRIOS

PARABRISAS

- Venta e instalación de parabrisas
- Cotiza tu parabrisa
- Consulta por tu modelo